

Ayudar a dar forma al sistema de cuidado infantil de Alberta

15 de enero de 2024

Se alienta a los padres y tutores de Alberta a participar en la Encuesta para padres sobre el aprendizaje temprano y el cuidado infantil para ayudar a dar forma al cuidado infantil en la provincia.

El cuidado infantil ayuda a impulsar la recuperación económica y crea oportunidades para las familias, al tiempo que brinda a los padres la tranquilidad de que sus hijos están seguros y tienen lo que necesitan para prosperar.

Para mejorar aún más el sistema de cuidado infantil de Alberta, a partir del 15 de enero, se invita a los padres a compartir sus opiniones a través de una encuesta en línea sobre lo que define un cuidado infantil de alta calidad y los servicios que esperan de los operadores de cuidado infantil. Esta información servirá de base para los cambios futuros en el sistema de cuidado infantil.

“Los padres quieren lo mejor para sus hijos para que puedan prosperar y tener éxito. Su aporte sobre el aprendizaje temprano y el cuidado infantil es invaluable e instrumental para garantizar que el sistema de aprendizaje temprano y el cuidado infantil de Alberta sea asequible y cumpla con las diversas necesidades de las familias”.

Searle Turton, ministro de Servicios para la Infancia y la Familia

La encuesta estará abierta hasta el 11 de febrero y es el último paso para hacer que el sistema de cuidado infantil de Alberta sea más asequible y más accesible en virtud del Acuerdo para todo Canadá y entre Canadá y Alberta sobre el Aprendizaje Temprano y el Cuidado Infantil. Desde que se firmó el acuerdo, las tarifas de cuidado infantil se han reducido una media de más del 50 %, lo que ha devuelto más de \$900 millones, \$6600 por niño por año, a los bolsillos de los padres de Alberta.

Se invertirá un total de \$3,8 mil millones en cinco años a través del Acuerdo para todo Canadá y entre Canadá y Alberta sobre el Aprendizaje Temprano y el Cuidado Infantil para reducir las tarifas de cuidado infantil y crear un sistema de cuidado infantil más accesible, asequible, de alta calidad e inclusivo. En marzo de 2023, las tarifas de cuidado infantil alcanzaron un promedio de \$20 por día en Alberta y están en camino de alcanzar un promedio de \$10 por día en 2025-26. Desde que se firmó el acuerdo, se han inscrito más de 40 000 niños en el cuidado infantil y se han creado aproximadamente 20 000 nuevos espacios con licencia.

Recientemente se celebraron sesiones de participación en toda la provincia para obtener las opiniones de los operadores que, junto con los comentarios de los padres y tutores, ayudarán a

desarrollar la nueva fórmula de financiación del aprendizaje temprano y el cuidado infantil y garantizar que las familias de Alberta sigan teniendo la posibilidad de acceder a un cuidado infantil de alta calidad.

Datos relevantes

- La encuesta está disponible en ocho idiomas, incluyendo inglés, francés, español, punyabí, tagalo, chino simplificado, chino tradicional y ucraniano.

Información relacionada

- [Encuesta de participación para padres](#)
- [Subvención para la creación de espacios](#)
- [Acuerdo federal-provincial sobre el cuidado infantil](#)

Noticias relacionadas

- [Creación de plazas más asequibles en centros familiares de día autorizados](#)
(16 de febrero de 2023)
- [Más opciones de espacios asequibles y accesibles para el cuidado infantil](#)
(31 de enero de 2023)